



16.02.2022

Newsletter 045

Erfolgreicher Abschluss des ASVÖ-Cups für unsere Jugend



Beim vierten und letzten Rennen zum ASVÖ-Cup 2021/22 erbrachten unsere Nachwuchsrodler durchwegs gute Leistungen. Besonders hervorzuheben ist Paul Thurbichler, der in seiner Klasse Jugend D, männlich nicht nur alle vier Rennen in Igls/Imst/Bludenz/Igls gewann, sondern auch logischerweise in der Klassen-Gesamtwertung Jugend D, männlich

den ersten Platz belegte.

Unsere Nachwuchs-Rodler, unter der Betreuung von Sportwart Peter Linger, fanden sich auch im Olympia-Eiskanal von Innsbruck-Igls am letzten Wochenende beim vierten und letzten Rennen zum ASVÖ-Cup 2021/2022 gut zurecht und konnten in der Gesamtwertung des ASVÖ-Cups insgesamt vier Podestplätze für den Rodelverein Swarovski-Halltal-Absam gewinnen.

Paul Thurnbichler siegte in der Klasse Jugend D, männlich, Tobias Danler belegte in der Klasse Jugend E, männlich den dritten Platz, Viktoria Gasser wurde Zweite in der Klasse Jugend A, weiblich und unsere Doppel-Fahrerin Dorothea Schwarz, die mit ihrer Partnerin nur ein Rennen in Igls bestritt, wurde noch zweite bei den Doppelsitzern. „Insgesamt bin ich mit der Leistung unserer Jugendlichen sehr zufrieden“, so Sportwart Peter Linger nach der Siegerehrung in Igls. „Leider konnten aufgrund von Corona nicht immer alle Jugendlichen, besonders aus Bayern und S-Tirol bei den Rennen teilnehmen“.